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Geschätzte Mitglieder 

Corona, Corona, Corona 

Das Wort mögen wir bald nicht mehr hören, und doch hat es uns letztes und auch 
dieses Jahr immer verfolgt. 

Hüsliputz abgesagt, danke Trudi, dass du dieses für uns erledigt hast. HV bis in den 
Sommer verschoben, Interclub verschoben. Walchsee abgesagt, Saisonabschluss 
abgesagt. Es war leider ein schlechtes Tennisjahr. Man wusste nie genau, wie es 
weitergeht. Aber es ging ja allen Vereinen so.  

Unser Augenmerk ging letztes Jahr in Richtung Garderobenanbau. Das Traktandum 
ging dann an der HV auch ohne grosse Diskussionen durch. Nun hoffen wir, dass wir 
den Anbau ohne Probleme weiterführen und abschließen können. Durch die 
verschobene HV und das Warten auf das Sport-Toto ok gingen halt einige Wochen 
verloren, aber wir haben ja noch unsere kleinen Garderoben   

Das Clubleben kam letztes Jahr sicherlich zu kurz, aber umso mehr hoffen wir, dass 
wir dieses Jahr das nachholen können.  

Unser Fokus muss dieses Jahr sicher die 125-jährige Jubiläumsaktion des 
Tennisverbandes sein. Es wäre toll, wenn wir möglichst viele neue Mitglieder werben 
könnten, die direkt dem Club beitreten. So günstig wie dieses Jahr bekommt man 
selten die Gelegenheit.  

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Mitglieder, dass ihr euch so an die auferlegten 
Regeln gehalten habt. Es war nicht immer leicht bei so schönem Wetter. 

Ein weiterer Dank geht natürlich auch an den Rest des Vorstandes für die tolle Arbeit 
während dieses Jahres. Virtuelle Vorstandsitzungen und eine HV via 
Briefabstimmung haben wir seit Bestehen des Vereines noch nie gehabt, aber wir 
hoffen, dass es die erste und letzte briefliche Abstimmung sein wird.  

Nun wünsche ich allen eine tolle Saison 2021 mit vielen neuen Kontakten und 
unterhaltsame Spielen  

  

Euer Präsi 

 


